



六が夢中!

発行 近隣中学校代表
野田市立第二中学校
第 3号
令和4年6月23日

『 お互いライバル! 』

小学校6年生と中学校3年生の共通点は何でしょう!?

ズバリ、それぞれの学校の「トップ」ということです。(他にもありますが・・・)
他の言い方としては、学校の「代表」学校の「顔」とかでしょうか。つまり、小学校6年生や中学校3年生の様子が、その学校の様子になるのです。小学校6年生の学力が高ければ、〇〇小学校は、学力が高い、中学校3年生の部活動が強ければ、〇〇中学校は部活動が強い、と評判になり、逆にあいさつができない、ルールが守れない、マナーが悪いなどは評判を下げてしまいがちです。学校のトップには責任があるわけですね。

小学校では6年生は最高学年として、入学して何もわからない1年生のお世話や面倒を見ながら、下級生に模範を示し、普段の学校生活や行事の中でリーダーシップを発揮し、頑張っている様子を見聞きます。本当にすごいと思います。でも同じように中学校3年生もすごいんですよ。学校生活はもちろん、行事や部活動など、生徒会執行部や委員会委員長、部活動部長などのリーダーを中心に「自分たちの学校は自分たちでつくる」をモットーに「自主・自治・自立」を目指しています。

小学校6年生と中学校3年生、どちらもすごくて、かっこいい、ある意味ライバルです! お互い学校の「トップ」として切磋琢磨していこう! (切磋琢磨、わかるかな!?)

(第二中学校 校長 杉崎)

◇今回は小学校6年生の永遠のライバル! ? 中学校3年生の頑張っている様子をお知らせします。各行事を終えてのメッセージです。(出身小学校・名字イニシャル)

【修学旅行を終えて 5月7日(土)~9日(月)】 ※3年生 修学旅行実行委員

修学旅行には、いつもは味わえない楽しさ、おもしろさがたくさんあります。僕は特別に歴史が好きという訳ではありませんが、教科書でしか見たことのなかった文化財を実際に見た時にはとてもテンションが上がりました。また、学んだこともたくさんありました。班別行動やクラス行動を通して、僕たちは事前に細かな所まで計画する力と仲間と協力しながら実行に移す力がつきました。準備を頑張った分、修学旅行はより良いものになります。ぜひ、皆さんもしっかり準備をして、たくさんの思い出をつくってください。僕たちも最後の行事をより良いものにできるよう頑張ります。(南部小・S)

小学校の修学旅行との一番の違いは、2泊3日ということ、行き先が京都・奈良と遠方なので、公共機関を使い、新幹線に乗って目的地に行くということです。私が一番印象に残っているのは、能という文化財に触れられたことです。能面をかぶり、その人物になりきり、伝統的な文化を体験することができました。自分たちで考え、行動するという事は、友達と意見が合わなくて難しさを感じることもありましたが、私たちを大きく成長させてくれた修学旅行だったと思います。

(中央小・S)



【生徒総会を終えて 6月1日（水）】 ※3年生 生徒会執行部

生徒総会とは、学校のルールを皆で認証し、目標に向かって頑張ろうとスタートをきる会です。今回の生徒総会では会をスムーズに進めることができ、しっかりと話し合うこともできました。そして、一人一人が意欲的に参加し、良いスタートをきることができました。中学校では、一つ一つの行事にたくさんの人が関わり、準備して行うため、充実感を味わうことができます。（中央小・O）

生徒総会というのは、その年の中学校の委員会や部活動が、何をするかを決める大切な会です。全校生徒が集まり参加するので、一人一人が行事に参加できているか不安でしたが、全員が自主的に話し合いに参加することができていました。生徒総会が終わった後もいろいろな人から生徒総会の話が聞こえてきたので、一人一人が行事に参加できた、とても良い会になったと思いました。中学校の行事では、自分たちで考えて行動することが必要となりますが、それができればとっても楽しいです！（宮崎小・S）



【野田市中学校陸上競技大会を終えて 6月8日（水）】 ※3年生 学校代表陸上選手

小学校の皆さん、市内陸上大会お疲れさまでした。僕たちは6月8日に市内中学校陸上大会がありました。僕は400mと走り高跳びに出ました。大会前から毎日練習していて、とても楽しみでした。400mではあまりいい結果が出せなかったけれど、走り高跳びでは自己ベストを更新することができました。市内陸上大会に参加することによって、仲間と共に練習し、上を目指していく楽しさが身につきました。6年生も最後の一年間、いろいろなことにチャレンジし、大きく成長できることを応援しています。（宮崎小・S）

私は市内大会で当たり前の方ができると、感謝をすること、やりきることが大切だと感じました。当たり前の方ができるといえるのは、荷物の整理やあいさつをすることです。普段、家や学校でしているあいさつは校外でも大切になってきます。また、どんな時でも必ず自分を支えてくれている人がいるので、感謝を伝えることが大切です。そして、失敗したとしても、抜かされても最後まで全力でやりきること大切だと思います。大会では悔しい思いをすることもあります。自分を成長させてくれる、とても貴重な機会となりました。（中央小・M）



●中学校の主な行事（7月～9月） ※学校によって多少時期が違います。

7月 葛北壮行会・・・葛北大会に参加する選手を、全校で応援する会です。
葛北大会・・・野田市と流山市の運動部が、優勝を目指して競い合います。

夏休み♪ 音楽部コンクール

原則、3年生にとって最後の大会になります。
勝ち進むと千葉県大会、関東大会、全国大会にいけます。

9月 葛北新人大会・・・葛北大会の1・2年生版です。「新人戦」と呼ばれます。
定期テスト・・・多くの中学校が2回目になります。大切なテストです。
体育祭・・・運動会の中学校バージョンです。とても盛り上がります。